

Le parlement cubain rejette les plans contre le Venezuela à quelques heures des élections législatives



La Havane, 5 décembre (RHC).- Cuba a condamné les actes constants, systématiques et croissants ainsi que les déclarations interventionnistes contre le Venezuela, de la part des secteurs politiques les plus réactionnaires et rétrogrades des États-Unis, de l'Europe et de l'Amérique Latine.

Dans une déclaration, la Commission des Affaires étrangères de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire cubain, qualifie de grossière la campagne internationale contre le gouvernement légitime et démocratiquement élu de ce pays. Elle met également l'accent sur le fait que les porte-paroles externes de l'opposition prétendent nier ou ignorer les acquis de la Révolution Bolivarienne.

Le document relève aussi que le gouvernement de Nicolás Maduro oeuvre en faveur du peuple vénézuélien, du respect des droits de l'Homme et des libertés démocratiques, de la réduction de la pauvreté, de l'élévation de la qualité de la vie de la population et qu'il contribue au développement socio-

économique d'autres pays de la région et du monde malgré la féroce opposition anti-démocratique qui prétend destabiliser le gouvernement légitime par des voies inconstitutionnelles y compris par la violence.

À quelques heures seulement des élections parlementaires dans ce pays sud-américain, la Commission des Affaires étrangères du parlement cubain a exhorté les élus de la région et du monde à exiger la non ingérence dans les affaires intérieures du peuple bolivarien, la cessation des tentatives de déstabilisation et le respect du processus électoral et de ses résultats.

Notre parlement a également exigé le respect de la souveraineté et de l'autodétermination du Venezuela conformément aux postulats de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes, Zone de Paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77918-le-parlement-cubain-rejette-les-plans-contre-le-venezuela-a-quelques-heures-des-elections-legislatives>



Radio Habana Cuba